



チャレンジ！一歩前へ

郡山市立大槻小学校
学校だより No.8
令和4年 5月 9日
文責：校長 酒井 健

◇今年度初めての「避難訓練」を実施しました。

5月の大型連休も終わり、今日から、気持ち新たに学校生活がスタートしました。この連休は、いかがお過ごしだったでしょうか。「コロナがなければ・・・」と感じてしまうのは、皆一緒だと思います。連休中も、ご家庭において感染対策を徹底していただいていたことに感謝いたします。

さて、5月6日(金)には、大槻小学校で今年度初めての「避難訓練」を行いました。「震度6強の地震、それに伴う火災の発生」を想定した訓練でした。今年度初めてということもあり、今回は、避難経路の確認を第一の目的として実施しました。

全校生は、校内の緊急放送に従い、短時間で校庭に避難することができました。「避難開始」の合図から、全校生が校庭に避難し、各学年からの「全員避難」の報告が終了するまでの時間は、**3分42秒**、とても早いタイムです。校庭では、全校生に次のようなお話をしました。

～ 略 ～

「・・・でも、これが、訓練ではなくて、本当に、震度6強の地震が発生し、さらに火災が発生したとしたら、どうでしょうか？震度6強の地震という、今は、こんなふうにお話ができるような状況ではないかもしれません。余震といって、大きな地震の後には、震度4、震度3ほどの地震が続きます。今も地面が揺れ続けていたり、校舎の壁も崩れていたりするかもしれません。

だからこそ、どんな状況であっても、落ち着いて、自分たちの安全を守るためには、今日のような訓練が大切です。訓練でできないことは、本当に災害がおこった時に、できるわけがありませんね。

これから、教室に戻ったら、担任の先生と、しっかりと話し合い、災害から自分の命を守るために何が必要なのか、一人一人考えてみてください。」



◇今週から「家庭訪問」が始まります。

5月11日(水)～16日(月)の期間、各担任の先生方が「家庭訪問」を行います。家庭訪問と言っても、ご自宅にあがって保護者の皆様とお話をさせていただくのではなく、ご家庭の場所の確認のみとなっています。ですから、在宅していただく必要はありません。

この期間、学校は、**B5日程**となりますので、下校時刻は**1年生は13時10分**、**2～6年生は14時**となります。下校時刻が普段より早くなりますので、ご注意ください。

校長のひとりごと

大型連休中、私が唯一、連休らしいことをしたのは7日の土曜日だけでした。会津若松市で、ある公演があり、それを見に行ってきました。感染対策がしっかりしている公演でした。私は、会津出身ではありませんが、その公演を見て「ならぬことはならぬ」会津魂と「人として人のために」という精神をあらためて感じ取ることができました。お昼の会津蕎麦も最高でした！

